Bridge Times Vol.3



Hello! From Bridge International Paretns Fellowship 3 学期のブリッジの活動についてご紹介いたします!

Report1:Bridge the world for 6th grader



1月29日に6年生の「Bridge the world」国際理解の授業を 行いました。昨年もご協力いただきました東京外国語大学特任教授の 新井さんにお願いし、ロシア語専攻の4年生及川さんとロシアからの 留学生のターニャさんユリアさんに来ていただきました。 まず新井さんに外国語大学の場所や学部など概要を紹介して いただきました。東京外国語大学では卒業式に27 言語で挨拶を

いただきました。東京外国語大学では卒業式に27言語で挨拶をするそうで、その動画を見せていただきました。日本にいながら沢山の外国語に触れる機会があることは素晴らしいと思いました。そして及川さんのMCでロシアの地理気候・民族・衣食住に関する3択クイズをしました。ロシア語の1,2,3「アジン、ドゥヴァ、トゥリー」を子供達はあっという間に覚えて発話していました。留学生のお二人にはロシア語で会話をしていただき何を話しているかみんなで想像しました。正解するのは難しかったですが、ロシア語の美しい響きに皆耳を傾けていました。授業が終わった後は給食を一緒に食べました。6年生の女の子たちが大学生のお姉さんたちに興味津々で積極的に話しかけていたのが印象的でした。6年生は最後の「Bridge the world」となりましたが、このような活動をきっかけに外国文化や外国語に興味をもってくれたら嬉しいです。



東京外国語大学のホームページにも Bridge the world のことを載せていただきました。 https://tufs-tenkai2rus-jp.com/internship-wakasho-20200129/

Report2: 小正月ふれあいの日



2月1日土曜日に若葉台小学校にて小正月ふれあいの日が開催されました。 今年もブリッジは第2音楽室で外国のおもちゃや絵本、コスチューム の展示を行いました。外国の珍しいおもちゃを手に取ったり、 中国ごまにチャレンジしたり、ツイスターやフランスのカードゲーム 「ドブル」で遊んだり小さい子から中学生、保護者の方も遊びに 来てくれました。

シリアやスリランカのコスチュームは色もカラフルで華やかなので 試着をして写真を撮るにはぴったりです。

ゲームは大人がやっても面白いゲームもあり瞬発力、素早さが必要な ゲームは大人よりも子供たちの方が得意そうでした。

今年は晴れていいお天気だったこともあり昨年より来場者が多かった そうです。最後はおしるこが振舞われ今年も無事に終了しました。 今年は参加できなかった方も来年はぜひお待ちしております!